

Jeux du Commonwealth: la menace persiste p.16

CANBERRA (PC) — La menace d'un boycott des Jeux du Commonwealth de 1990, qui doivent se tenir à Auckland, persiste même si les participants à la rencontre des ministres des Affaires étrangères du Commonwealth ont avancé hier qu'ils espéraient qu'on n'en vienne pas à cette mesure. Le ministre des Affaires étrangères de la Nouvelle-Zélande, Russell Marshall, a fait part à ses homologues des autres pays du Commonwealth de son inquiétude qu'un boycott ne vienne compromettre la tenue des Jeux de 1990. Les pays du sud de l'Afrique ont menacé de boycotter les Jeux pour protester contre la tournée en Afrique du Sud de joueurs de cricket britanniques et de joueurs de rugby australiens.